

Diverse Informationen

Liebe Mitglieder des fh-zh

Wie im letzten Newsletter mitgeteilt, haben wir versucht, euch vom Verband her in der Zeit mit Corona nicht noch zusätzlich zu belasten. So liegt der letzte Newsletter ein halbes Jahr zurück.

Die Mitgliederversammlung findet am 22. April um 18.30 Uhr statt. Ihr habt die Einladung per Mail erhalten. Wir freuen uns auf eure Teilnahme im Distanzmodus und bitten um eine Anmeldung – wie in der Einladung erläutert. Der Jahresbericht 19/20 befindet sich auf unserer Homepage.

Vor etwas mehr als zwei Jahren haben die beiden Kantonsrätinnen E. Guyer und K. Fehr eine **Motion** eingereicht zum '**Anstellungsverfahren im Bildungsbereich**'. Die Motion (2018) hat unter anderem die Besetzungsverfahren der Schulleitungen der Zürcher Fachhochschulen betroffen. Die Motion zielte unter anderem auf eine weitere Einschränkung der Mitwirkung der Mitwirkungsgremien im Auswahlverfahren der Schulleitungen der Zürcher Fachhochschulen.

Der fh-zh hat das umgehend moniert und auf vielfältige Weise auf die Problematik hingewiesen. Der Aufwand hat sich gelohnt und die Einschränkung konnte abgewendet werden.

Laut Aussage eines Kantonsrates im Dezember 2020 soll offenbar der kleine Beitrag auf unserer Homepage einen Anstoss zu seinem kritischen Diskussionsbeitrag im Rat gegeben haben. Sicher waren zudem die Kontakte des fh-zh auch in diesem Geschäft nicht zu unterschätzen. Und letztlich darf nicht vergessen werden: Unter den Mitarbeitenden der Zürcher Fachhochschulen gibt es zahlreiche Kolleginnen und Kollegen, die ihre persönlichen Kontakte zum Kantonsrat spielen lassen.

Auf der Homepage des fh-zh findet sich eine Beschreibung des Standes der Revision 'Fachhochschulgesetz' und zur 'Neuen Personalverordnung' (PVF). Zudem wird hier kritisiert, dass die drei Fachhochschulen bereits mit den

Vorbereitungen für die Umsetzung beginnen, obwohl die PVF weder in Kraft gesetzt noch öffentlich zugänglich ist.

Ich danke euch für euer Mitdenken, grüsse euch alle herzlich und wünsche – auch im Namen des Vorstandes – weiterhin eine gute Zeit.

Felix Broches

Felix Bürchler, Präsident des fh-zh

Veranstaltungshinweis



An diesem «Digital Smart Monday» erwartet euch ein Impulsreferat von Stress-Expertin Evi Giannakopoulos. Basierend auf Erkenntnissen aus Neurowissenschaft und fernöstlichem Wissen lernen wir wirkungsvolle Strategien aus Resilienz- und Achtsamkeitstraining kennen.

Eine Stunde, ohne Stress, mit Anregungen für euren Arbeitsalltag. Der Kaufmännischen Verband Zürich (KVZ) und die Vereinigten Personalverbände des Kantons Zürich (VPV) freuen sich auf euch. Und wie schon mehrfach erwähnt, ist der fh-zh Mitglied beim VPV.

Link zur weiteren Information und Anmeldung https://www.kfmv.ch/region/zuerich/angebot/dienstleistungen/events
Dort den 'Smart Monday' suchen und anklicken.